

Miércoles 29 de septiembre del 2021.

Alumno(a):

Los signos de puntuación

Lee es siguiente relato histórico y coloca los signos de puntuación que corresponden

La guerra de los pasteles

En 1838 Francia reclamó a México una indemnización por los atropellos cometidos contra sus súbditos. Entre estas reclamaciones se encontraba la del señor Remontel dueño del restaurante de Tacubaya donde en 1832 algunos oficiales del presidente Santa Anna habían comido unos pasteles sin pagar la cuenta por lo que exigía el pago de sesenta mil pesos. Como el gobierno mexicano se negó a pagar esa suma Francia envió veinte barcos al puerto de Veracruz y lo bombardearon. El 9 de marzo de 1839 se firmó un tratado de paz en el cual México se comprometió a pagar las indemnizaciones exigidas seiscientos mil pesos en total.



Mtra. Nallely Cárdenas G